



**65205 WIESBADEN NEUGEBAUER ARCHITEKTEN**

VON DER MODERNEN STADTVILLA bis zum Möbeldesign: Neugebauer Architekten entwerfen für ihre Bauherren „Vision, Werte und Wohlbefinden“. Das Wiesbadener Büro steht für innovative Architektur und Design auf höchstem Niveau. Über die vielfältigen Kernkompetenzen hinaus ist es Jens-Paul Neugebauer ebenso wichtig, die „Bauherren zu Partnern und Freunden zu machen“. Die vielen gelungenen Wohnhäuser belegen, dass hier Dienstleistungsbereitschaft und gestalterische Qualität tatsächlich Hand in Hand gehen.

Die Villa in Kronberg bei Frankfurt (o.) ist ein offenes, kommunikatives Haus mit großflächigen Fensteröffnungen auf einem beinahe uneinsehbaren Grundstück. Zugleich bietet das Gebäude Privatheit und Rückzugsmöglichkeit: Öffentliche Bereiche befinden sich im Erdgeschoss, die privaten Räume liegen im Obergeschoss. Lufträume und verglaste Oberlichter verbinden beide Ebenen. Ganz anders zeigt sich dagegen die Villa in Wiesbaden (u.): ein zeitloser Klinkerbau mit tief eingelassenen Fenstern, die der Fassade eine reliefartige Struktur verleihen. Bei jedem Projekt entwickeln Neugebauer Architekten etwas Neues, das den Wünschen der Bauherren entspricht.



**Neugebauer Architekten BDA**  
 Jens-Paul Neugebauer,  
 Gernotstraße 25, 65205 Wiesbaden,  
 Tel. 0611-174 70 47,  
 www.jpn-architekten.de  
 Bürogründung: 2000 Mitarbeiter: 5



**Skulpturale Offenheit:** Die Villa in Kronberg öffnet sich mit Panoramafenstern, die sich um die Gebäudeecken ziehen und den Raum entgrenzen. **Gut bewährt:** Der rote Klinker der Villa in Wiesbaden strukturiert nicht nur die Fassade, sondern auch den Garten.